

令和4年 1 月 1 7 日

U12 部会 チーム関係者 各位

新潟市バスケットボール協会 U12 部会  
部会長 本間 政裕

「令和3年度 新潟市 U11 バスケットボール大会 新人戦」の中止について

拝啓

日頃より当部会の活動にご理解及びご協力をいただき誠にありがとうございます。ご迷惑をおかけいたします。

さて、「令和3年度 新潟市 U11 バスケットボール大会 新人戦」については、昨年開催の案内をさせていただいているところです。しかしながら、今年に入ってから新型コロナウイルス感染症が急速に再拡大となり、新潟県が「警報」を発するなど、いまだ終息が見とおせない状況となっております。

その中、1月14日に（一財）新潟県バスケットボール協会から「新型コロナ感染拡大に伴う U12 カテゴリーの活動の対応について（お願い）」が通知され、当面の間の対外試合の禁止、カップ戦などの開催の中止の検討が求められました。

当部会としては、この状況の中で子ども達選手及び関係者の安全安心の確保が難しいと判断し、やむなく新人戦を中止することといたしました。なにとぞご理解をお願いします。

なお、1月23日に予定している代表者会議及び全員協議会は、3月開催予定のフレッシュ大会参加チーム抽選会及び今後の運営と所属委員会確認ため、Zoomにて開催予定です。詳細は後日お知らせいたしますので関係者はご参加をお願いします。

敬具